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Auf der einen Seite find ich`s auch schade, aber auf der anderen Seite hatte er wirklich kaum
Einsatzzeiten und so ehrlich sollte man sein, auch stark abgebaut!

Die Ablöse samt Boni plus bestimmt gutes Gehalt sollte man auch nicht außer acht lassen und
finde ich gut verhandelt von Rebbe, zudem sollten uns dadurch auch finanzieller Spielraum zur
Verfügung stehen um zu handeln falls es mit Wenig nicht klappen sollte.

Mats alles Gute und viel Glück in Molde, bleib Gesund u Verletzungsfrei, ist eh das wichtigste.
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